



## Alumnos de la Universidad de la Experiencia descubren los orígenes del plan educativo

Los estudiantes visitan Salamanca y asisten a una clase en la Facultad de Geografía

M. J. C. Alumnos de la Universidad de la Experiencia de Toro han participado recientemente en una visita cultural y educativa a Salamanca, con el objetivo de ampliar sus conocimientos sobre la historia de su Universidad, conocer algunas de sus estancias y asistir a una "clase magistral" en la Facultad de Geografía e Historia, para compartir con otros estudiantes el ambiente universitario. Acompañados por el nuevo coordinador de la delegación del programa en Toro, Mario González, los alum-

nos iniciaron el recorrido en el histórico edificio de la Universidad de Salamanca y, acto seguido, conocieron su biblioteca, considerada uno de los más bellos templos del pensamiento, en la que sentaron cátedra Miguel de Unamuno o Fray Luis de León.

Los alumnos toresanos también pudieron admirar el paraninfo de la Universidad de Salamanca y, posteriormente, se trasladaron hasta la casa museo de Miguel de Unamuno. Tras el recorrido cultural, los estudiantes compartieron una comida de herman-



González, primero por la izquierda, posa con los alumnos del programa en la Plaza Mayor de Salamanca. | M. G.

dad, a la que asistieron responsables del programa interuniversitario en la capital charra. La jornada fue clausurada con la asis-

tencia a una "clase magistral" en la Facultad de Geografía e Historia sobre riesgos laborales y otros peligros que los alumnos deben

evitar en su rutina cotidiana. Esta visita se enmarca en el intercambio entre sedes de la Universidad de la Experiencia.